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《神社参拝・鶴と対面・博物館見学・生ビールに舌鼓》 

 ２月２日（土）寒さ厳しい朝でしたが、バスの中は参加者の気持ちも陽射しも暖かく、新春に相応し

いウォーキング日和でした。まず、茨城の「一言主神社」に向い何百年もの歴史のある本殿、拝殿、裏

庭などを見学。特別に宮司さんから説明を戴き、「一言主神社」は一言しか願いを叶えられないと誤っ

て伝えられていますが、実は『一言も聞き残さず全て願いが叶えられます』とのお話しに一同大爆笑。 
 一言主神社からは徒歩で自然博物館へ。途中、菅生沼の白鳥が４羽餌を求めている様子をうかがい

近々シベリアに向けて仲良く旅立つことを連想しました。広大な敷地の茨城県立自然博物館を見学し、

最後はアサヒビールの工場へ移動しました。ビールの仕上がるまでの工程を見学して楽しみな出来立て

生ビールの飲み放題となり１日の疲れがきれいに洗われました。 
 帰路の車中から見た関東平野の収穫後と対象に、はるか遠方に見える麦畑の緑の素晴らしさに感動し

たひと時でした。                          （互助会 小竹信子・記） 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 

安全は、家族の笑顔明るい職場 



 
 
１月１5日に第 10回理事会が開催されました。 
Ａ．審議事項①理事・監事候補者選考委員の名簿が示され、１３名の委員が承認された後、今

後の委員会開催日程について説明があった。 
②千葉県商工労働部長による公益法人に対する検査結果の文書が配布され、資料

に基づき改善を要する事項について説明がなされ、了承された。 
③植栽班長会議の開催について説明がなされ、了承された。 
④(社)松戸法人会流山支部からの入会依頼について審議され、会員の就業機会拡
大のメリットが期待できないとの理由で、加入しないことが承認された。 
⑤１2月 3１日現在の会員概況が示され、新入会員 5名及び退会会員２名が承認
された。 

Ｂ．報告事項①11月度の会計実績が予算と対比して、報告された。②事業運営推進委員会か
ら会員入会説明会の開催場所・回数を増やし、会員の増を図りたい旨報告され

た。                          （藤野 格・記） 
 
 

 

『安全パトロールを実施』 

２月５日、植栽の中園班・岡田季吉班・岡田実班・荒川班・大森班・鈴木班・千葉班の就業

現場を点検しました。ヘルメットの着用、作業服、作業の仕方等注意怠りなく安全面に配慮さ

れていました。                        （狼次郎、石橋建二・記） 
 

『理事・監事候補者選考委員会委員が決まる』 

今年 5 月に、現理事･監事が任期満了になります。規定により、選考委員の選出が必要とな
ります。そこで、各班長さんに委員の推薦をいただきまして次の方々にお願いすることになり

ました。1月から 3月にかけて会合を持ち、推薦していただくことになります。選考委員のみ
なさま、よろしくお願いいたします。（お名前の敬称は、略させていただきます） 

長堀 茂 郡司正三 染谷忠夫 柏崎修二 菊地 篤 大森光男 宇田 実 
大塚 功 片桐雅昭 橋本 肇 佐久間正二 森園元博 菊川砂代子 （計 13名） 

 

『福祉会館館長会議』 

１月２８日福祉会館館長会議が開催され ①２０年度の事業計画と予算の策定と提出 ②

会館運営上の確認事項 ③独自事業の進捗状況 ④勤務者の傷害保険 ⑤その他、コミュニテ

ィー保険・ＡＥＤの講習実施・警備システムの確認等について連絡と意見交換を行いました。 
（加藤吉彦・記） 

『事業運営推進委員会』 

１月９日開催。①次期、理事監事改選手続き②会員入会説明会の月２回･南流山地区でも実

施（６月頃から）③県の検査結果の対応策④その他について検討を行いました。 
（石橋建二・記） 

『植栽班長会議開催』 

２月７日植栽班 9名の班長さんと事務局側から会長を含め 6名が参加して班長会議を開催。
「信頼されるシルバー植栽体制づくり」を構築するため、業務規程及び契約方式の改定につい

て検討が行われました。                    （事務局 鈴木新一・記） 
 

 
 

（２） 
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慣れすぎて、油断はないかその動作 



 
 
 
『グランドゴルフ同好会』 

１月２１日は気温５.６℃という厳しい寒さでしたが１７名参加し、寒さにめげず初参加者
以外は何れもスコア９６以内という健闘振りでした。２月４日は雪のため残念ながら中止しま

した。以後は、２月１８日（月）３月３日（月）です。多数の参加をお待ちしています。 
（小池良男・記） 

『パソコン同好会』 

1月 22日（火）コミュニティプラザで例会開催いたしました。PC教室：プロジェクタケー
ブル不具合の原因・対策と受講者増の必要性の報告・説明。広報 1月号の検討会・会員かわら
版①パソコン時計②閏年計算③Office2003- Office2007対応ソフトの紹介。会員の困っている
事例より活発な自由討論がなされた。                  （赤木政雄・記） 
『囲碁同好会』 

１月２０日（日）コミプラで自由対局の囲碁会を開催しました。次回は３月９日（日）に同

場所で囲碁大会を開催します。                    （笠間 一雄・記） 
 
 
 
 
 
 
 
 
ちばコープ東深井店は、2006年 10月に旧マツモトキヨシ東深井店の跡地に生協型スーパー
マーケットとして開店しました。シルバー勤務者は 5人(日配 4人･レジ夜勤 1人のシフト勤務
体制)です。 
私たちの仕事は、日配の落とし込み作業と後方付けです。具体的には、開店前の準備作業で

運送トラックより下ろされた遮温籠車を店内の陳列棚前に配置、和食･洋食の 2 系統別に食品
を降ろして商品表示別に陳列棚前に整列します。その後、メイト(女性中心の店員さん)が個別
商品別に陳列棚に整理配置します。商品配置後に発生する遮温籠車･空容器･空ダンボールの外

だし整理とバックヤードのゴミ出しです。レジ夜勤は、レジ会計を主たる業務とし店内の各商

品の整理整頓及び店内外の買い物籠･カート

整理整頓･閉店戸締りですが、夜間は少人数

なのでいろいろの作業を行います。 
日配は、早朝よりの作業で商品が重量物な

のと開店時間に合わせるのでかなり労働密

度も濃く体力勝負で裏方仕事です。レジ夜勤

は、お金を取り扱う仕事と閉店作業でかなり

の神経を使います。 
私たちは、お店の開店から閉店までを責任

を担う作業を務め安全･安心･信頼の基に健

康で働きがいのあることを誇りに思ってい

ます。シルバーの皆さん、運動がてら一度ご

来店願います。      (高村忠雄・記) 
勤務の担当者(敬称略)：岸良敦夫・高村忠雄・荒井光一・井奥武雄・小口雅弘 
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安全は、あわてず急がず気を抜かず 

互 助 会 

職 場 紹 介 ＊＊ 千葉コープ東深井店 ＊＊ 
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２ 月 の 予 定  ３ 月 の 予 定 

日 曜 行 事 予 定  日 曜 行 事 予 定 

１５ 金 シルバー流山発行 適正就業（委）企業訪問  １ 土 ＰＣ教室・学習教室 

１６ 土 ＰＣ教室・学習教室  ２ 日 ＰＣ教室 

１７ 日 ＰＣ教室  ３ 月 ひな祭り グランドゴルフ 

１８ 月 幹部会・登録説明会・理事会 グランドゴルフ  ４ 火  

１９ 火 ＰＣ同好会1:00コミプラ  ５ 水 事業運営推進委員会 

２０ 水 配分金支払日  ６ 木 啓蟄・安全パトロール・学習教室 

２１ 木   ７ 金  

２２ 金   ８ 土 ＰＣ教室・学習教室 

２３ 土 ＰＣ教室・学習教室  ９ 日 ＰＣ教室  囲碁大会10:00～コミプラ 
２４ 日 ＰＣ教室  １０ 月 幹部会・登録説明会・理事会 

２５ 月 俳句同好会 役員選考委員会  １１ 火  

２６ 火   １２ 水  

２７ 水   １３ 木 学習教室・書道教室 

２８ 木 書道教室・学習教室  １４ 金  

２９ 金   １５ 土 シルバー流山発行・ＰＣ教室・学習教室 

       

 

○就業情報 

①イトーヨーカドー流山店＜急＞（カート整理 16時～21時） ②植栽・除草  

 

○ 平成１９年度会費の納入を受け付けていますので、未納の方はよろしくお願いします。 

年会費は２，４００円（会員互助会費含む）です。 

 

 

 

食の安全が、連日話題になっている。新年早々であるが、今年の１０大ニュースの上位に位

置するだろう。食の中国への依存の拡大は当然ながら深部に渡る影響に驚愕、にわかに日本の

食料自給率の低下も問題視されている。経済が鈍化しているが、自給率向上こそ経済安定成長

の重要な要素ではないか。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

（４） 
事 務 局 だ よ り 

編 集 後 記  

安 全 は、 シ ル バ ー の 旗 印 


